

## Überparteiliches Postulat „ Öko-Kompass auch in Biel / Bienne“

Mit dem Pilotprojekt Öko-Kompass bietet die Stadt Zürich KMUs Unterstützung auf der Suche nach geeigneten betriebsinternen Umweltschutz-Massnahmen und Vermittlung von zur Verfügung stehenden Geldmitteln. Konkret wird eine kostenlose Telefonberatung zu sämtlichen Anliegen rund um Energie- und Umweltthemen und Standortberatungen mit Aufzeigen von gewinnbringenden Energie- und Materialsparmassnahmen angeboten. Die Standortberatungen sind kostenlos, sofern das KMU innerhalb eines halben Jahres mindestens eine der vereinbarten Massnahmen eingeleitet hat.

Die Kosten für das Pilotprojekt werden rund zur Hälfte von externen Partnern getragen, es sind dies u.a. der Gewerbeverband der Stadt Zürich, ZKB, Mobility, Microsoft, HP, Flumroc, Öbu, Novatlantis und EnergieSchweiz.

**Der Gemeinderat wird beauftragt, auch für die Stadt Biel / Bienne ein Projekt analog dem Öko-Kompass der Stadt Zürich zu prüfen und anschliessend dem Stadtrat über das Prüfungsergebnis zu berichten.**

Biel, 22. August 2013

Dana Augsburg-Brom, SP



Pablo Donzé, Grüne

Max Wiher, GLP



Roland Gurtner, PAS

